

Quickborner Schüler feiern Ferienbeginn



HOFMANN

QUICKBORN Sechs Wochen lang ausschlafen, entspannen und die Sommerferien in vollen Zügen genießen – bis der Schulalltag

wieder losgeht. Das gilt auch für die **30 Schüler der 5c** (Foto) des Elsensee-Gymnasiums in Quickborn. Kaum waren gestern die

langersehten Zeugnisse ausgeteilt, konnte die Mädchen und Jungen nichts mehr auf ihren Plätzen halten.

Ein klein wenig wehmütig waren einige Schüler dennoch. Denn manche von ihnen sehen sich erst nach den Ferien wieder. *cho*